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…………………………………先週の例会

第1330回 平成22年9月7日（火）晴

友愛の日

今日の例会 ・………………･…･…･……･…

第1331回 平成22年9月14日 （火）

ガバナー補佐訪問
遠藤友彦ガバナー補佐

伊藤満琉地区副幹事

梶川久雄分区幹事

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介 1名

◆ゲスト紹介 米山奨学生 朱美菜さん

◆出席報告

会員 43（39）名 出席36名

出席率 92‘ 31 ％

前々回 8／24（修正出席率）94． 87％

◆10月会員誕生日

加藤重雄君（10／1） 高橋智尚君（10／8）

’111}木充明君(10/10) 佐野寛君(10/19)

大川勝平君(10/30)

えんどう ゆうげん

遠藤友彦ガバナー補佐紹介

厩~

列
~

判

守口壱

伊藤幹事報告
甦

や＝＝

次回例会はガバナー補佐訪問で、 11時30分より

会長・幹事懇談会、例会終了後、クラブアセンブリ

ーを開催致しますので理事役員・各委員長はクラブ

計画書をご持参下さい。その終了後、理事役員会を

開催致します。

l)

◆生年月日昭和10年9月1日 (74歳）

◆勤務先 乗瞳|寺・川中保育園理事長

〒462-0051

名古屋市北区中切町2丁目61番地 三好会長挨拶

温暖化、温暖化（温室効果） と言われていますが、大

気の組成（成分）の内約78％は窒素で約20％は酸素、

残りはアルゴンや、今話題のCO2です。

温室効果ガス（地球の表面付近の大気を|暖めている）と

称される気体CO2においてはわずか0.04%であります

が、この比率が大変繊細でありまして、仮にCO2がどん

どん減少して温室効果が無い状態ですと地球の表面温

度は氷点下18℃となり､氷河期の様な環境で私たちは生

活できなくなってしまいます。

幸い今は平均気温15℃と非常に快適であります｡そして

温暖化により、平均気温が上がったといいましてもこの

100年間で0.6℃程であります。

一見、数字的には全く大した問題では無いと思いがちで

すが、 この0．6℃が大変なことで影響が大であります。

◇職業分類保育閲

◆ロータリー歴

1981年3月4l l]

1986～87年

1989～90年

1991～92年

1995～96年

1996～97年

2001～02年

名古屋名北RC入会（ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰ）

青少年奉仕委員長

S. A、 A・

幹事

会長エレクト・クラブ奉仕委員長

会長

1M実行委員長

ポール・ハリス・フェロー

ベネファクター

マルティプル米山功労者

優しく I『自然に 。 I人‘~優へ長テーマ云 し< 1 おもいやﾘﾉをI 』 本紙はIij'|;紙を使川L Lfj )ます



世界中の氷河､南極の氷(実に地球上の70％～90%存在）

が溶けます。すると、海抜60～70m高くなり島国は沈ん

でしまいます。例えばツバル共和国の水没。

そして連鎖して水温も上昇する訳であり、私達の生活環

境に大きく影響します｡今の時期でも三陸沖で25℃日本

海側に至ってはもう少し北まで高水温です。紀伊半島辺

りですと27℃～29℃にもなります。

とにかく最初に申し上げました様にCO2のバランス（割

合）をうまくすることが大切です。光合成によりCO2を

02にしてやる事が大切です。

地球は立派な工場でもあります。

大気と陸の炭素循環・ ・ ・樹木一アマゾン・ボルネオ等

熱帯雨林

大気と海の炭素循環 珪藻一淡水、海水、酸性、

｝蝋臓澤・海の中の炭素循環

私たちはこの200年でCO2を急増加させました。これは

前にもお話しました様に石油等の化石燃料の消費と比

例します。

地球という工場で02が出来る環境を整えてやりましょ

う。

て新世代奉仕を展開することになります。

クラブには、新世代委員会はあるが4委員会の

うちいずれの部門も実行していないとか､l部門だ

け実行しているとか様々だと思います。また委員

会の整理統合の結果新世代委員会がないクラブも

あると思いますが、関連委員会で新世代について

担当いただければ結構です。

先日インターアクトクラプ国内研修事後研修会

が開催され、出席者全員から感想文を受け取りま

した。全員共通していたのが、集団生活への不安

とよく知らない主膳者に対するコミュニケーショ

ンへの不安でした。研修先の鹿児島において口蹄

疫の募金活動をしたり 「知覧」に見学に出掛けた

のですが、生と死の問題とか国家と個人の権利

の問題などに触れた人は皆無でした。若い人達が

社会に対する関心が低く、 自分のまわりの極狭い

範囲の人達とのコミュニケーションに苦労してい

る姿が浮かび上がります。私達の次の次の世代は

こんな人達なのでしょうか。 日本の将来を思うと

淋しい思いがいたします。 さりとて私達の価値観

を押し付けてよいものかとも悩みます。新世代

奉仕の第一歩は、私達が若い人達を良く知ること

であります。

☆ガバナー月僧よ0l *
ガバナーメッセージ

第2760地区ガバナー田嶋好博

’’暑い日が続きますがお元気にご活躍のことと存

じます。

ご承知のとおり4月の規定審議会において新世

代奉仕を第五の奉仕とすることが決議されまし

た。標準ロータリー・クラブ定款第5粂四大奉仕

部門に「奉仕の第5部門である新世代奉仕は、指

導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際

奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の

理解を深め育む交換プロジェクトを通じて、青少

年並びに若者によって、好ましい変化がもたらさ

れることを認識するものである」が追加されまし

た。

指導力義成活動はRYLA委員会、社会奉仕プロジ

ェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参加はイ

ンターアクト、 ローターアクト委員会、世界平和

と異文化の理解を深め育む交換プロジェクトは青

少年交換委員会の担当している奉仕活動でありま

す。

1月の国際協議会において新世代のためのロー

タリークラブが紹介されました。アメリカ、中南

米で増えているとのことでした。 しふしこのクラ

ブの年齢構成はローターアクトクラブの年齢と重

複するため当地区での実施は困難であると思いま

す。また規定審議会で決議されたキッズロータリ

ー（小中学生を対象とするもの） も中学生まで

が義務教育で私立小中学校も殆んどない当地区で

の実施は困緋であります。

そうすると当面はRYLA、インターアクト、 ロ

ーターアクト、青少年交換の4委員会を中心とし
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小林英毅

いつまでも暑さが続きます体を壊さないよう頑張

りましょう

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 池森由幸 小杉啓彰

松居敬二 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 大口弘和 大谷 恩

尾関武弘 佐久間良治 鈴木理之

舎人経昭 吉田節美 吉田 玄

虫の声に秋を感じますがまだまだ暑いですね

加藤重雄

虫の声に秋を感じますがまだまだ暑いですね

会員誕生日祝い

佐野 寛 高橋智尚

会員誕生日祝い

柵木充明

会員誕生日 ・結婚記念日祝い

伊藤健文 川端 圭 鈴木聖三
和田正敏 渡邊源市 山本眞輔

ご夫人．ご主人誕生日祝い

樫尾富二 喜多康夫 笹野義春

竹内眞三 谷口 優

結婚記念日祝い

職1 ，割I
｜ 合計 108, 000 円 ’
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吹回例会平成22年9月21日 （火） 3階 ルネッサンスの間
講演“ 「インターアクトクラブ」について”

地区インターアクト委員会 副委員長 服部英男君

ニコポ呼勿ズ


